

2014度 サマーキャンプ

はじめての海キャンプ 報告書



日程: 2014年 7月 28日(月)~30日(水)

場所:熊本県立あしきた青少年の家

1日目(天候:晴れ)

開所式~昼食

29 名のお友だちが、あしきた青少年の家へ出発!ドキドキ、わくわくの「はじめての海キャンプ①」がスタートしました。バスの中では、グループリーダーの紹介と質問タイムやみんなで歌を歌いながら楽しい時間を過ごしました。

あしきた青少年の家に到着すると、まず、オリエンテーションがありました。青少年の家のスタッフから施設の説明をしていただき、その後、お腹ペこぺこのみんなはお昼ごはんタイムへ。

愛情いっぱいのお弁当はとてもおいしかったですね。グループのお友だちとの親睦も深まりました。







海あそび(1)

待ちに待った海遊び。水着に着替えて、ライフジャケットもばっちり。安全についてのお約束と準備体操も完了し、みんなで楽しい海遊びを行いました。太陽の日差しに負けないくらい、みんなのサンサンとした笑顔を見ることができました。













タベの集い~夕食

夜ごはん。ご飯をモリモリと美味しそうに食べていました。「おかわりしたい!」と言う声も。みんなの食欲にびっくりでした。お風呂に入り、すっきりしたみんなは、研修室で1日の振り返りを行いました。ファイヤーリーダーから「喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい」というお話があり、お友だちに寄り添ってあげよう!と、目標ができましたね。日記には、それぞれの思い出が書かれていました。その後はグループタイムで大盛り上がり!













2日目(天候:晴れ)

朝の集い〜朝食

「おはようございます!」6時半に起床。あしきた青少年の家に宿泊している団体は、みんなで朝の集いを行います。YMCA代表で2名のお友だちが旗揚げ係として立派に役割を果たしてくれました!その後、2日目の活動のパワーとなるように、みんなでおいしく朝食をいただきました。







海あそび(2)

2日目の海での活動は・・・堤防から飛び込みジャンプ、ビーチボール遊び、ビーチダッシュをしました。ドキドキしながらも、勇気を出してジャンプをしたり、砂浜をしっかり蹴って走ったりといろんなお友だちの笑顔が見れてとても嬉しく思いました。みんなの自信につながったのではないでしょうか。

海でのルールも、しっかりと守り、お友だちや、リーダーたちと一緒に楽しく遊ぶことができましたね。みんなの元気の良さには驚きました。







昼食~カヌー体験&磯観察

海での活動を終え、クールダウンの時間。海の景色を眺めながら、お弁当を食べました。グループタイムを挟んで、午後の活動「カヌー体験」をしました。施設の方のお話を聞いて、パドルの操作方法もバッチリ!「み~ぎ、ひだ~り」と息を合わせて頑張りました。







キャンプファイヤー

すっかり辺りは暗くなり、みんなでキャンプファイヤーをしました。「遠き山に日は落ちて」の歌で始まり、 友情の火が灯され、「燃えろよ燃えろ」の歌と共に小さな火はどんどん燃え上がりみんなの顔を明るく照らし てくれましたね。はじめて海キャンプテーマソング「あの青い海のように♪」からスタート!リーダーたちに よるレクリエーションで、お友だち、リーダーとの絆がより深まった時間となりました。最後は「あなたが夜 明けをつげる子どもたち」を歌いながら、29人のお友達と7人のリーダーと握手をし、一日の活動を終えま した。







3日目(天候:晴れ)

朝の集い

最終日の朝も太陽の光が眩しいくらい良い天気となりました。朝の集いでは、「旗上げ係」・「準備体操係」・「団体紹介」とYMCAの代表としてみんなの前で披露することができました。みんなとの活動も残り半日となり、いろんな活動を通して「仲間との一体感」を感じました。

朝食後は、荷物整理と部屋掃除を行い、施設の方の部屋点検では、見事どのグループも合格でした!







クラフト

クラフトは、『焼き杉』制作でした。自分でバーナーを使って杉を焼き、たわしで磨いて、絵を描いたり貝殻をつけたりと、それぞれの想いが込められた作品が出来上がりました。みんなの個性が出ていて、上手に出来ていましたよ。お家にかざってくれてかな!?







昼食~閉所式

閉所式では、ファイヤーリーダー、あしきた青少年の家のスタッフより話があり、「協力すること」、「感謝すること」、「自然を大切にすること」の大切さを学びました。あしきた青少年の家を出発し、みなみYMCAへと向かうバスの中では、キャンプファイヤーでのレクリエーションの話で盛り上がったり、疲れて眠ってしまったり・・・。みなみYMCA到着前になると、みんなでテーマソングを大合唱しましたね。その様子にリーダーはとても感動しました。

この 3 日間で、たくさんのことを経験し、いろんな表情を見せてくれたお友だち。29名と 7 名のリーダーと一緒に楽しい時間を過ごせたこと、たくさんの思い出を作ることが出来たこと、とても嬉しく思います。最後に、『はじめての海キャンプ①』でみんなに出会えたことに感謝し、またキャンプでみんなの最高の笑顔に会える日を楽しみにしています。







デレクター プログラムデレクター グループリーダー

ファイヤーリーダー チェリーリーダー ブルースリーダー オーロラリーダー じゅんリーダー ヌーヌーリーダー ちんリーダー